

BOLETÍN DE PRENSA No. 647 ->>

Se prepara personal administrativo de la UAA para el crecimiento de la Institución.

Trabajar con lealtad a la institución, con la convicción de que cada labor desempeñada es indispensable para que la Universidad funcione adecuadamente y siga siendo la mejor en Aguascalientes y la región; fue el mensaje del rector Mario Andrade Cervantes a trabajadores administrativos de la UAA que recibieron un curso de identidad institucional con el que se pretende reforzar el sentido de pertenencia a la máxima Casa de Estudios.



Sostuvo que un ejemplo de esta lealtad a la institución y del cumplimiento de su trabajo con excelencia es el Secretario General de la Universidad, Francisco Javier Avelar González quien ha demostrado con su desempeño un verdadero compromiso; como en fechas recientes cuando durante el viaje a Japón del rector condujo atinadamente la Universidad, dirigiendo los asuntos de la institución como rector sustituto. Andrade Cervantes reconoció en Avelar a uno de los mejores Secretario que ha tenido la UAA durante los últimos años.

Durante su intervención, el rector mencionó que cerca de 16 mil personas que forman parte de la comunidad universitaria conviven diariamente las instalaciones y por ello es indispensable que exista respeto entre todos sus integrantes, desde directivos, docentes, administrativos y estudiantes, pues de ello depende que se mantenga el prestigio de la institución.

Al respecto mencionó que durante su reciente visita a Japón, al conocer la empresa Jatco, calificada como una de las mejores para laborar, pudo constatar que este lugar de excelencia se lo da la unidad de su personal, la transparencia con la que se desempeñan las funciones, el trabajo en equipo y ante todo la lealtad.

En los eventos realizados en el auditorio Dr. Pedro de Alba, el rector reconoció el esfuerzo de los trabajadores para mantener en un estado óptimo la institución, además de ofrecer un servicio de primera calidad para los estudiantes y la sociedad en general que acude a las diferentes áreas de apoyo que brinda la UAA.

Pidió a los trabajadores refrendar su compromiso con la institución, especialmente en un

momento de gran trascendencia en el que se hará realidad un nuevo campus de la Universidad y un plantel de Bachillerato, que significa ampliar la capacidad de atención y servicio, manteniendo la calidad de la enseñanza.

El rector mencionó que los trabajadores son parte fundamental de la UAA, pues la labor educativa no podría realizarse sin el soporte del personal administrativo; por ello pidió a todos los empleados que redoblen sus esfuerzos y sigan aportando su talento y creatividad para mantener el prestigio de la institución.



También dijo que las autoridades universitarias estarán velando por proporcionar a cada uno de los trabajadores un lugar confortable en el que puedan desarrollar sus actividades, además de lograr mejoras que les permitan un desarrollo pleno de sus capacidades, pues la comunidad es una gran familia.

El curso de identidad institucional fue organizado por el departamento de Recursos Humanos, e impartido por el conferencista Adolfo Jiménez; dentro de esta dinámica de capacitación, se dieron a conocer también los proyectos de crecimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en cuanto a nuevos planteles, servicios y atención a la sociedad.

